

ABSTRAK

Hasna Izzati,190104020069. *Bimbingan Islami Orang Tua Terhadap Anak Kecanduan Gadget Di Desa Tabunganen Kecil*. Pembimbing: (I) Prof. Dr. Nadzmi Akbar, S.Pd., M.Pd.I. Pembimbing (II) Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: *Bimbingan, Bimbingan Islami, Kecanduan Gadget*

Latar belakang penelitian ini adalah Penggunaan *gadget* pada saat ini tidak hanya pada orang dewasa saja melainkan juga pada anak-anak. Banyak sekali dampak dari penggunaan *gadget* pada anak yaitu dapat menyebabkan kecanduan *gadget* pada anak, kecanduan *gadget* pada anak membuat anak lalai dalam beraktivitas yaitu lalai dalam beribadah dan mengerjakan pekerjaan lainnya. Dalam menghadapi anak kecanduan *gadget* orang tua memberikan bimbingan Islami yang setidaknya dapat mengurangi kecanduan *gadget* pada anak.

Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana penggunaan *gadget* pada anak di Desa Tabunganen Kecil dan bimbingan Islami yang diberikan orang tua terhadap anak kecanduan *gadget* di Desa Tabunganen Kecil serta apa saja kendala orang tua dalam memberikan bimbingan islami kepada anak kecanduan *gadget* di Desa Tabunganen Kecil. Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dimana penulis mewawancarai anak-anak yang kecanduan *gadget* dan orang tua dari anak. Penulis juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk mengumpulkan data tentang bimbingan Islami yang diberikan orang tua terhadap anak kecanduan *gadget* di desa Tabunganen Kecil

Hasil penelitian ini adalah penggunaan *gadget* pada anak yang hampir 8 jam dalam sehari membuat anak kecanduan *gadget* sehingga membuat anak ketergantungan memainkan *gadget* sambil melakukan aktivitas lain. Bimbingan yang diberikan oleh orang tua yaitu memberikan nasehat dan teguran untuk mengurangi penggunaan *gadget* yang berlebihan, memberikan batasan waktu dalam penggunaan *gadget* serta mengawasa anak dalam penggunaan *gadget*, adapun bimbingan Islami yang diberikan orang tua yaitu meliputi bimbingan aqidah seperti menanamkan nilai-nilai agama, menanamkan kecintaan terhadap Allah dan Rasul-Nya untuk memberikan pelajaran kepada anak agar anak tidak mengikuti perkembangan zaman yang mengarah kepada hal negatif dalam penggunaan media sosial namun juga mengetahui tentang ajaran agama Islam, memberikan pembiasaan untuk sholat tepat waktu dan mengajarkan mengaji serta menyekolahkan anak ke Taman Pendidikan Al-Qur'an dan Tahfiz Qur'an guna untuk mengurangi penggunaan *gadget* pada anak. Bimbingan akhlak cara berperilaku yang baik untuk mengurangi perubahan akhlak anak yang diakibatkan oleh kecanduan *gadget*, dan bimbingan syariah seperti perempuan dibimbing untuk selalu menutup aurat agar tidak mengikuti trend yang ada di media sosial, serta mengajarkan anak tentang apa yang diperbolehkan dan tidak diperbolehkan dalam penggunaan media sosial yang ada di dalam *gadget*. Dan yang menjadi kendala para orang tua adalah waktu, kurangnya pengetahuan orang tua tentang bagaimana membimbing anak kecanduan *gadget* yang mengakibatkan sikap dan tingkah laku anak yang susah diatur serta pergaulan anak yang memberikan pengaruh negatif .